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Mejora en el Acueducto

de Los Cafés 

El alcalde de Castillo, Faurys Vélez, ha dado un paso 

importante en la mejora de la infraestructura de la 

comunidad de Los Cafés al iniciar los trabajos de 

cambio de los tubos del acueducto. La obra, que 

comenzó con la llegada de una retroexcavadora, busca 

resolver un problema que ha afectado a los residentes 

durante años. En su intervención, el alcalde Vélez 

informó a la comunidad que, aunque las calles serán 

afectadas durante el proceso de instalación, estas serán 

reparadas con cemento debido a la falta de asfalto 

disponible, garantizando así que la obra se complete de 

manera efectiva y duradera. 

 

Los residentes de Los Cafés, representados por Daniel 

Compres, no tardaron en expresar su agradecimiento al 

alcalde. Para ellos, esta intervención es un reflejo de la 

dedicación y el compromiso de Faurys Vélez hacia su 

comunidad. Después de años de espera, finalmente se 

avanza en la solución de un problema que afectaba la 

calidad de vida en la zona, y los comunitarios celebran 

este importante paso hacia la mejora de sus condiciones 

de vida.   
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Acondicionamiento del Camino

Los Lanos – Los Naranjos
 

La Alcaldía de Castillo, bajo la dirección del alcalde 

Faurys Vélez, ha puesto en marcha un ambicioso 

proyecto de mejora vial en la carretera que conecta las 

comunidades de Los Llanos y Los Naranjos. Esta 

mañana, varios equipos de maquinaria pesada llegaron a 

la zona para comenzar los trabajos de 

acondicionamiento, en el marco de un plan integral que 

busca optimizar las condiciones de las vías rurales en 

todo el municipio. 

El alcalde Faurys Vélez reafirmó su compromiso de 

trabajar incansablemente durante toda la semana para 

garantizar que el camino sea debidamente 

acondicionado. Además, prometió no descansar hasta 

lograr el asfaltado completo de la carretera, una obra que 

los residentes han esperado durante mucho tiempo. Los 

comunitarios, visiblemente agradecidos, elogiaron la 

gestión del alcalde, expresando su confianza en que bajo 

su liderazgo la comunidad seguirá viendo mejoras significativas en su infraestructura. 
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Supervisión e Intervención

del Vertedero
 

El alcalde de Castillo, Faurys Vélez, acompañado por la 

vicealcaldesa Agustina Escolástico y los regidores del 

municipio, realizó una supervisión exhaustiva del 

vertedero municipal. La visita se llevó a cabo en 

respuesta a la creciente preocupación por el cúmulo 

excesivo de basura en el vertedero, una situación que se 

agravó debido a un incendio que se desató en el lugar ese 

mismo día. 

Durante la inspección, las 

autoridades pudieron 

constatar la gravedad del 

problema, que ha mantenido 

en alerta tanto a la 

comunidad como a los 

cuerpos de emergencia. Ante 

esta situación, el alcalde 

Vélez, junto a su equipo 

municipal, autorizó la 

intervención inmediata del vertedero para controlar y eliminar el 

cúmulo de desechos que provocó el siniestro. 

El alcalde Vélez expresó su profundo agradecimiento al Cuerpo de Bomberos de Castillo por su 

incansable labor en el combate del incendio. "Estamos 

muy agradecidos con nuestros bomberos, quienes han 

trabajado sin descanso para proteger a nuestra 

comunidad de lo que pudo haber sido una tragedia aún 

mayor", declaró. La intervención incluirá mejoras en la 

gestión de residuos para prevenir futuros incidentes, 

asegurando así la seguridad y el bienestar de todos los 

habitantes del municipio.   
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Bacheo de la Avenida

San Francisco – Nagüa
 

Se iniciaron los trabajos de acondicionamiento de la vía 

San Francisco-Nagua, una intervención largamente 

esperada por los residentes y conductores que han visto 

cómo el deterioro de la carretera, especialmente en el 

tramo que atraviesa la comunidad de Yaiba, ha 

complicado el tránsito y el acceso a la zona durante 

meses. Este esfuerzo, coordinado gracias a las gestiones 

del alcalde de Castillo, Faurys Vélez (Fofo), ha recibido 

el respaldo del Ministerio de Obras Públicas y 

Comunicaciones (MOPC), que ha desplegado una 

brigada especializada y dos camiones de asfalto para 

abordar los puntos críticos de la carretera. 

El operativo se enfocará inicialmente en la comunidad 

de Yaiba, extendiéndose hasta Maguá, con el objetivo de 

restaurar la seguridad y mejorar la transitabilidad de esta 

importante vía. El alcalde Vélez informó que los trabajos 

se llevarán a cabo a lo largo de toda la semana, 

asegurando que se tomen las medidas necesarias para 

solucionar los problemas que han afectado a los 

residentes durante tanto tiempo. 

El alcalde Vélez 

aprovechó la 

ocasión para 

agradecer al 

Ministerio de Obras 

Públicas por su pronta respuesta y a la Gobernadora de la 

Provincia Duarte, Ana Xiomara Cortés, por su continuo 

apoyo a los proyectos de infraestructura que están 

beneficiando a las comunidades de la región.  
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Continua la Distribución

de Zafacones
 

El alcalde del municipio de Castillo, Faurys Vélez, ha 

seguido adelante con su compromiso de mejorar la limpieza 

y el orden en el municipio al continuar hoy con la 

distribución de zafacones en diversas comunidades. La 

jornada inició en Los Cachones y se extendió a El Pueblo 

Abajo, el Sector El Carmen, el Sector El Semillero y La 

Pedro María Gómez, beneficiando a estas áreas con una 

herramienta esencial para el manejo adecuado de los 

residuos. 

Durante la entrega, el alcalde Vélez subrayó la importancia 

de este esfuerzo, instando a la ciudadanía a hacer un uso 

adecuado de los nuevos zafacones para mantener las calles 

limpias y ordenadas. "Les pido a los ciudadanos que tengan 

paciencia, ya que continuaremos distribuyendo los zafacones 

en los demás barrios y comunidades hasta cubrir todo el 

municipio", declaró Vélez, reafirmando su compromiso con 

el embellecimiento y la mejora del entorno urbano de 

Castillo. 

Esta iniciativa es parte de un plan integral de mejoramiento 

urbano que busca no solo embellecer, sino también garantizar 

un entorno más limpio y saludable para todos los habitantes 

del municipio. El alcalde Vélez reiteró su dedicación a 

trabajar de la mano con la comunidad, asegurando que este 

tipo de proyectos continúen hasta que cada rincón de Castillo 

se vea bene ficiado.  


